

Moroccan

Argan & Oliva | Argan, Oliva & Jojoba

El cabello es una parte fundamental de nuestro cuerpo, y lucirlo limpio, bonito, sano y con brillo es una necesidad. Nuestro cabello complementa nuestro "look", por lo que se vuelve necesario llevarlo siempre bien, para dar nuestra mejor impresión, no obstante, es muy raro encontrarse con una persona que luzca un cabello perfecto durante todo el año, nos podemos encontrar con momentos de un cabello más seco, con más caídas de lo habitual y sin brillo. **Moroccan ARGAN & OLIVA** caps de Tiziana y el suero Hidratante Moroccan ARGAN, OLIVA & JOJOBA SUERO HIDRATANTE de Tiziana son tratamientos de "adentro hacia fuera y de afuera hacia adentro" diseñado para nutrir, hidratar, sanar y abrillantar el cabello. Están formulados con el aceite de las nueces del árbol Argán, originaria de Marruecos, que por siglos ha sido un secreto fabuloso de belleza de las tribus nativas de la región. Este milagroso aceite proviene de las almendras del árbol de *Argania spinosa*, una especie nativa exclusiva de este territorio y se obtiene mediante un proceso mecánico totalmente natural pues se extrae a base de presión. Está compuesto en un 80% por ácidos grasos esenciales, responsables de la reestructuración y renovación celular del cabello dañado y procesado. También contiene grandes cantidades de vitamina E. El Aceite de Argán, es uno de los aceites más preciados en el mundo siendo un potente regenerador de la piel y del cabello alimentando las fibras capilares y fortaleciéndolo, penetrando el tallo piloso del cabello, mejorando su elasticidad y restaurando su suavidad, haciendo el mismo más manejable. **Moroccan ARGAN & OLIVA** caps de Tiziana, además, está formulado con Aceite de Oliva, que por las propiedades de los elementos que entran en su composición, aporta innumerables beneficios tanto para la salud, como para la belleza, empleado tradicionalmente en tratamientos cosméticos de la piel y el cabello. El aceite de Oliva favorece la absorción de calcio y la mineralización, además de tener un efecto protector y tónico sobre la piel y el cabello.

El suero Hidratante Moroccan ARGAN, OLIVA & JOJOBA de Tiziana, es un buen tratamiento de nutrición que regenera por completo todo cabello maltratado. Lo fortalece, hidrata, restaura y suaviza, proporcionándole brillo, vigor y un aspecto saludable. Está formulado con aceite de Argán, el mejor aliado para devolverle vida a tu cabello al nutrir, renovar y regenerar regresándole su brillo natural gracias a su alto contenido en ácidos omega 3, 6, y 9, y vitamina E. El suero Hidratante Moroccan ARGAN, OLIVA & JOJOBA está complementado con Aceite de Oliva, que agrega brillo y humedad a tu cabello. El Aceite de Jojoba es una cera vegetal de múltiples propiedades para tu cabello, uñas y piel, proporcionándole mayor brillo, suavidad e hidratación al cabello, ayudando en su regeneración y actuando contra la grasa y sequedad cutánea.



Bote con 30 mL de suero y bote con 60 cápsulas.

BENEFICIOS DE LA FÓRMULA

EN CÁPSULAS

- Rico en antioxidantes naturales.
- Fortalece y repara la membrana celular del cabello dañado y procesado.
- Potente regenerador de la piel y del cabello.
- Regenera por completo el cabello maltratado.
- Le proporciona al cabello brillo, vigor y un aspecto saludable.
- Fortalece el cabello y uñas, ya que es un potente revitalizador.
- Proporciona al cabello estructura, fuerza y elasticidad.
- Promueve uñas saludables.
- Evita el envejecimiento prematuro de la piel.

EN SUERO

- Es un tratamiento de "adentro hacia afuera".
- Un tratamiento natural.
- Nutre y revitaliza el cuero cabelludo.
- Regenera por completo todo cabello maltratado.
- Está formulado para relajar todo tipo de cabello.
- Mejora la condición del cabello ondulado, naturalmente rizado o seco.
- Controla el Frizz.
- Desvanece el encrespamiento y estimula la manejabilidad del cabello.
- Mantiene la vitalidad y la integridad del cabello.
- El cabello se ve más suave, brillante, lustroso e hidratado.

Consejos y Recomendaciones

Lleva una alimentación equilibrada. Consume proteína vegetal como aguacate, almendras y nueces. Evita los azúcares, panes y galletas refinados. Haz ejercicio. Bebe abundante agua, entre 1.5 y 2 litros al día. Cepilla tu cabello por la noche y antes de acostarte. Aplica suaves masajes en el cuero cabelludo. No abuses del secador de cabello, lo mejor y más sano es dejar secar el cabello al aire libre. Procura dormir al menos 8 horas diarias.

Ingredientes: CÁPSULAS: Carbonato de Calcio, Manzanilla (*Matricaria chamomilla*), Aceite de Argán (*Argania spinosa*), Aceite de Oliva (*Olea europaea*) y Silicato de Calcio.

SUERO: Ciclometicona, Aceite de Argán (*Argania spinosa*), Aceite de Oliva (*Olea europaea*), Aceite de Jojoba (*Simmondsia chinensis*), C12-15 Alquil Benzoato, Fragancia, BHT, Paprika.

Modo de empleo:



EN CÁPSULAS: Tomar 2 cápsulas al día con un vaso lleno de agua.



EN SUERO: Lave el cabello elimine el exceso de agua, rocíe el suero humectante renovador de manera pareja en el cabello húmedo, déjelo actuar por 1 minuto. Se puede usar el cabello recién lavado o cabello planchado para obtener el brillo óptimo y controlar el frizz. Se puede aplicar a cualquier hora del día de 1 a 2 disparos. Reconstruye el 90% del daño del cabello dando fuerza de la raíz a las puntas.

Un estilo saludable de vida 